

令和7年2月

No.134

編 集

磐周納税貯蓄
組合連合会

磐周納貯だより

令和6年度 「税に関する作品」入賞者発表！ たくさんのご応募ありがとうございました。

当連合会では、毎年小中学生の租税教育の一環として、習字・ポスター・作文を募集しています。本年も多数の応募をいただき、税に関する理解と関心を深めることに大いに役立ったものと、関係者一同喜んでおります。

作品募集にあたり、ご協力をいただきました各学校の先生方及び各関係機関の皆様方に厚くお礼申し上げます。

今回応募された作品のうち、上位入賞者作品をご紹介させて頂きます。

ポスターの部

静岡県納税貯蓄組合
連合会 優秀賞



豊岡南小学校 六年

田邊 心

習字の部

静岡県納税貯蓄組合
連合会長賞



福田小学校 六年

栗田 湖陽

作文の部

名古屋国税局長賞



豊岡中学校 三年

渡邊 華音

「新たな税と日本の将来」

税の作品入賞者
(敬称略)

募集結果

習字の部	36校 665点
ポスターの部	26校 62点
作文の部	13校 463点
計	1,190点

静岡県納税貯蓄組合
連合会長賞

東海納税貯蓄組合
連合会長賞



浅羽東小学校 六年

平野 真愛



周南中学校 三年

村松 花寧

「税金を通じた助け合い」

「復興特別所得税」、私は石川県のボランティアから帰った後にこの税金のことを知りました。東日本大震災の復旧作業の際に公布された税金のことです。今回の石川県にも適用されていました。

税金はそうやつて巡り巡つて誰かを助けているのだとそのとき改めて感じました。

納税は国民の義務で、どんな理由があつても納めなくてはいけません。誰かのために、自分のために納めるのです。私も誰かを助けている、誰かに助けられていると自覚し、これからも税を納め続けていきます。そして今後起これ得る地震も税金を通じて助け合い、乗り越えていきたいです。誰もが希望を持って、前を向ける未来へと進んでいきたいと思います。

磐周納税貯蓄組合連合会長賞

「税の印象、日本の未来」

豊岡中学校 三年 伊藤 聖夏

磐周納稅貯蓄組合聯合會長賞

豊岡中学校 三年 伊藤 聖夏

などを聞くと、自分たちの納めた税が無駄にされていると感じるからだそうだ。たしかに、今は間違った使われ方をする税がよくニュースで取り上げられ、問題視されている。とはいっても正しく世に役立てられている税と比べると、間違った使われ方をする税は微々たるものだと言えるだろう。しかし世間の人は納税で受ける大きな恩恵よりも小さな損の方に注目し、税に負の印象を抱いてしまうのだ。ただ、それは人間のポジティブな情報よりネガティブな情報の方に注意を向けやすく記憶に残りやすいという性質から至極当然のことと言える。だから、税に良い印象をもつてもらいたいならまずそれを解決する必要があると言える。

助けられたのは、コロナ禍を思い出す。
突然の休校、緊急事態宣言、マスク

納めるのは私たちで未来を創るのも私たちだということを忘れてはならない。これ税の大切さを忘れてはならない。これを国民が建設的に胸に刻めることができたなら、未来の日本は明るいと言えるだろう。

「生活と税」

私たちの生活の中には、たくさんのが種類の税があり、さまざまな形で税に支えられて生きている。身近なものには買い物をする時に払っている消費税。普段何とも思わずについたが、税に視点を置いてみると、小さな子供から大人まで、みんなが立派な納税者だと気づく。

税の事について考えてみると、最も助けられたのは、コロナ禍を思い出す。突然の休校、緊急事態宣言、マスク着用、ノーナンヤレディスタンス、今まで、みんなが立派な納税者だと気づく。

る。道路の整備やごみ処理など、普段の生活のいたる所のものが税金でまかなくなわれている。どれもたくさんの人の力を合わせた税金で、だからこそ大きな力になる事を知った。コロナという、突然世界を襲つたウイルスに生活を狙わされたが、税の力で助けられた。一人の力では決して乗り越えられる事はできなかつた困難も、たくさんの人の力のおかげで、乗り越えられた。税金は、適切に大切に使うべきだと改めて感じた。

税金にはたくさんの種類があつて、所得税や自動車税、住民税などもあるが、私の一番身近に感じる税金は消費税だ。消費税が地方消費税（地方税）と消費税（国税）合わせて十パーセントだということは、調べるまで知らなかつた。

私たちも将来より多くの納税者になる。もつと税のこと学んで知識をつけなければいけないと思った。コロナ禍で、多くの事を助けられた背景に税があつたということ。この先もこのようない突然の困難が起るかもしれないし、自然灾害も増えていく。もしものその日のために一人一人の力を合わせて税で、安心して暮らしていくよう、知識を増やし、納税している事をもっと日々身近に感じながら、一納税者として、しっかりと生きていきたい。

10

浜松いわた信用金庫アプリ
薺おいプラス

A smartphone screen showing the homepage of the Hamamatsu Iwata Shinkin Bank mobile application. The interface includes a large button for "New Account Application" (新規開設申込), a "Balance Inquiry" (残高照会) button, and other account management options. At the bottom, there are links for "Personal Information" (個人情報), "My Page" (マイページ), and "Logout" (ログアウト).

二〇一二年九月二十四日、外から窓を叩きつけるような暴風雨の音が聞こえる中、テレビでは、私が住む豊岡地区が放送されしていました。ですが、私はテレビに映る光景がいつもの慣れ親しんだ地域とは信じられませんでした。そこに映っていたのは、普段の穏やかな面影がない荒れ狂った敷地川だったからです。私は本当に大きな衝撃を受けました。

この大雨で豊岡地区は、それまでと大きく姿を変えてしましました。特に、敷地川は大雨の影響で上流の倒木が川に流れ込み、水路の障害となつた結果、決壊してしまいました。周辺地域は、家屋の浸水や橋の倒壊などの甚大な被害を受けました。さらにその翌年も豊岡地区は大雨による大きな被害を受けました。

それから月日が経ち、現在は復興作業が進められています。皆さんには、地域復興の資金がどう成り立つていてるか知っていますか。実はこの資金には、私達の税が使われているのです。加えて、壊れてしまつた橋の再建築にも、税が活用されているそうです。私は、今まで税の恩恵を実感せずに、生活をしていました。しかし、もしも税の存在がなかつたら私は二度と、災害前のように豊岡を見ることができなくなつていたと思います。ここから税に興味を持つた私は、税について調べてみると

名古屋國稅局長賞

早速、検索してみると今年度から新たに導入された「森林環境税」に関する記事を発見しました。この税は、日本の森林を守つたり、地球温暖化の防止をしたりすることを目的として、森

「積金を返して貰いたい」

【磐周納稅貯蓄組合連合会 贊助会員】
当連合会の活動にご賛同をいただいている方々です。
(五十音順 敬称略)

早速、検索してみると今年度から新たに導入された「森林環境税」に関する記事を発見しました。この税は、日本の森林を守つたり、地球温暖化の防止をしたりすることを目的として、森林整備や林業への人材育成などに活用されます。私はこの森林環境税が、今後の豊岡地峡、そして日本において重要な役割を担うものなのではないかと考えました。前述の通り、敷地川の決壊の要因の一つに、倒木がありました。私の住む豊岡地区はとても自然が豊かな地ですが、森林整備をする人が足りず、放置されて荒れた森林が多く存在します。そんな中、大雨が降ったことで朽ちた木が折れてしまい、川に流れ込んだことで大きな被害につながりました。ここで森林環境税の出番です。この税が機能すれば、もしされた豊岡地区で大雨が降ったとしても、被害は過去二回のものよりも格段に小さいものになります。また、豊岡地区に留まらず、この税を国内で広く活用していくれば、地球温暖化の防止や、水質改善などにもつながります。新たに取り入れられたこの税への期待は高まるばかりですね。

東海納税貯蓄組合連合会長賞
「税金を通じた助け合い」
周南中学校 三年 村松 花寧

今年の一月一日、石川県能登半島地震が起きました。私は七月中旬、石川県の穴水町にボランティアを行いました。半年以上も経っているのだから、もうある程度は普段の生活に戻っているのではないかと勝手に思いました。でも実際はまだ手がつけられないところが多く、見るたびに心が痛むような地震の爪痕が未だに残されていました。「南海トラフ巨大地震」、ずっと関東地方から九州地方にかけて起こると言われている地震です。南海トラフ巨大地震の被害はこれよりもひどいのだろうか、そんな地震が起つたら私は命を落としてしまうのか、今の生活を失いたくない、なぜ地震で生活をめちゃくちゃにされなくてはならないのか、不安や恐怖、焦りや怒りなど様々感情を抱きました。そしてその日から私は家族や先生などと将来の話になると、こういう大人になりたいと期待を膨らませる一方で、私は大人になるまで生きていられるのか、そんな疑問がふと頭をよぎるようになりました。

以前、税に関するドラマを見ていたとき、滞納している人にはその人なりの苦労や理由があることを知りました。私はそのとき「可哀想だな」、「仕方がないのに」とばかり思っていました。そして税を納めることに対してもマイナスなイメージが広がっていました。でもそんな状況の中でも税を納めなくてはいけない理由が、私は石川県の能登半島地震が起きたことをきっかけに分かった気がします。

（医周納税貯蓄組合連合会 賛助会員）	当連合会の活動にご賛同をいただいている
（五十音順 敬称略）	
藍総合事務所	株式会
新井 清作	杉浦
有限会社 安心総合保険	鈴木重
株式会社 石川建設	鈴木
稻垣 寿光	高田学
今田屋	高塚
入手製茶	高永
魚彦	豊田開
株式会社 ウラノ	長島
株式会社 エール	中村
大竹 伸明	乗松
太田 策司	橋本労
太田 祥吾	林自動
太田 友子	有限公司
大場謙二税務事務所	牧野
片岡 富士夫	松井
株式会社 金重	森上
北野谷 孝	満徳寺
株式会社 クリエイトやまたか	山本吉
株式会社 コーシンサービス	
近藤 育夫	



磐田税務署管内青色申告会長賞

山田 結羽花 (周南中 三年)

公益社団法人会長賞

伊藤 遼一 (磐田第一中 三年)

東海税理士会磐田支部長賞

森 長賞

鈴木 優也 (神明中 三年)

袋井市長賞

増島 惟珠 (旭が丘中 三年)

内田 朱音 (豊田中 三年)

磐田税務署管内青色申告会長賞

鈴木 優也 (神明中 三年)

袋井市長賞

鈴木 優也 (神明中 三年)

磐田税務署管内青色申告会長賞

が学習に力を注ぐことができるとは税金の支えがあるからだ。それを意識すると以前よりも学習の大切さを実感できるよう気がした。

国は年間で多くの税金を教育費用に当てている。それは、未来を担い、国を支える学生がそれを実現するための力をつけるように援助してくれているということだ。そう考えると、一人の学生としてより一層努力していくと思う。自分一人でできることは少ないかもしれない。ただ、その「少し」を増やせるように学習に向きに取り組んでいきたいと思う。そして、日本には、約五十種類の税金があるため、私たちへの負担は大きい。それでもうたのように少しでも力になりたいと思う。

習字の部

福田小 六年
栗田 湖陽

静岡県納税貯蓄組合連合会長賞

磐田市長賞

大藤小 六年
築瀬 茉歩

磐田税務事務所長賞

豊田南小 六年
平野 利奈

磐田市長賞

磐田南小 六年
山田 ひより竜洋東小 六年
竹原 鳴

磐田市長賞

を生きている。最近は、それを忘れている人が多い気がする。人は、税金による恩恵を当然のように受け入れ、税金を納めることで生じる負担に視点を向けてしまっている。

私は幼少期から食物アレルギー、花粉アレルギーを持っている。約十年間、月に一回病院に行き、毎日薬を飲んでいる。この受診や薬は無料だ。磐田では、十八歳までの医療費を無料化する子ども医療費の制度がある。この制度が成り立つのは、税金が納められてるからだ。私は、最近まで自分の医療費が無料だということを知らなかつた。考えてみると、学校で使っている教科書や机などの義務教育にかかる費用、毎日のよう歩いている道路の整備にかかる費用など、自分が住んでいる市だけでもさまざまなことに税金が使われていることに気づいた。また、国をなめている政治家をはじめ、市役所の職員や警察官、消防士、教師といった公務員の給料も、税金で支払われている。

日々お世話になっている人やものために私たちは税金を納めているのだから、嫌々納税するのは違う気がする。もし日本に住んでいる人々全員が税金を納めなくなればどうなるか考えてほしい。税金で働いていた人たちがいなくなる、税金を使って建てられた公共施設やサービスがなくなつた日本はどうなん姿をしているだろう。建物や道路の整備ができなくなつたり、ゴミが市にあふれ不衛生になつたり、犯罪の取り締まりが行われず治安が乱れたり、今の安心・安全な日本とはかけ離れた日本がそこに待っている。

日本には、約五十種類の税金があるため、私たちへの負担は大きい。それ

を生きている。最近は、それを忘れている人が多い気がする。人は、税金によ

る恩恵を当然のように受け入れ、税

金を納めることで生じる負担に視

点を向けてしまっている。

私は幼少期から食物アレルギー、花

粉アレルギーを持っている。約十年間、月に一回病院に行き、毎日薬を飲んでいる。この受診や薬は無料だ。磐田では、十八歳までの医療費を無料化する子ども医療費の制度がある。この制度が成り立つのは、税金が納められてるからだ。私は、最近まで自分の医療費が無料だということを知らなかつた。考えてみると、学校で使っている教科書や机などの義務教育にかかる費用、毎日のよう歩いている道路の整備にかかる費用など、自分が住んでいる市だけでもさまざまなことに税金が使われていることに気づいた。また、国をなめている政治家をはじめ、市役所の職員や警察官、消防士、教師といった公務員の給料も、税金で支払われている。

日々お世話になっている人やもの

ために私たちは税金を納めている

のだから、嫌々納税するのは違う気

がする。もし日本に住んでいる人々

全員が税金を納めなくなつたら、

どうなるか考えてほしい。

日々お世話になっている人やもの

のために私たちは税金を納めてい

るのだから、嫌々納税するのは違

う気がする。もし日本に住んでいる人々

全員が税金を納めなくなつたら、

どうなるか考えてほしい。

日々お世話になっている人やもの

浅羽北小 六年
竹原 紅里竜洋東小 六年
鈴木 友彩浅羽北小 六年
伊藤 瑠香

磐田市長賞

富士見小 六年
近藤 辰乃介

公益社団法人磐田法人会長賞

浅羽東小 六年
鈴木 花梨

東海税理士会磐田支部長賞

飯田小 六年
相羽 莉緒

森町長賞

八回一タックス

静岡県納税貯蓄組合連合会入選
奥宮 わかな (森小 六年)
福井 のはな (山名小 六年)
佐藤 理人 (山名小 六年)

磐周納税貯蓄組合連合会優秀賞
山本 恵衣 (高南小 六年)
山名 小 六年

福田小 六年
福原 凜咲

磐田税務署管内青色申告会長賞

国税の納付は、簡単・便利な
ダイレクト納付
をご利用ください

e-Taxを利用して電子申告・徴収高計算書データの送信又は納付情報を登録した後に、簡単な操作で、あらかじめ届出をした預貯金口座からの振替により、即時又は指定した期日に納付することができる便利な電子納税の手段です。

詳しくは[こちら](#)

QRコード

磐田北小 六年
中村 鳩羽宮園小 六年
山口 紗穂袋井西小 六年
笠原 瑞月

袋井市長賞

静岡県納税貯蓄組合連合会優秀賞
宮本 彩加 (磐田中部小 六年)
森田 愛菜 (磐田西小 六年)
五十嵐 悠真 (東部小 六年)

浅羽東小 六年
栄原 彩姫

磐田税務署管内青色申告会長賞

福田小 六年
北島 華乃

公益社団法人磐田法人会長賞

山名小 六年
鈴木 李莉花山名小 六年
寺田 薙豊岡南小 六年
田邊 心

静岡県納税貯蓄組合連合会優秀賞

税に強い経営者が次世代を支える!

経営者の皆さまへ
-法人会のご案内-

- 企業と社会の発展を目指して國に税の提言!
- 税の知識を経営の力に!
- 経営者の仲間ができる!

活動内容
税理教育・税の情報・税の理解活動
地域社会への貢献
税と経営の講習

国や社会に貢献する経営者の団体として様々な活動を行っています

〒438-0078
磐田市中泉三丁目5-17
TEL. 0538-37-4577
詳しくはWEBへ 法人会

税理士は身近な税の専門家

税金のことば 税理士へ

税理士は、「税務書類の作成」、「税務代理」、「税務相談」の業務を行う専門家です。
税理士資格のない人がこれらの業務を行うことは法律で禁止されています。

- ◎税理士は最も信頼できる
税の相談相手です。
- ◎税理士は秘密を守ります。



税務指導所を開設

無料で税務相談、記帳指導を行っています。
事前に予約をお願いします。
【開設日:4~12月の毎週火曜日】

東海税理士会 磐田支部

〒438-0078 磐田市中泉1232-11
TEL(0538) 33-9388 FAX(0538) 33-9389

納税者の皆様へ

県の税金はスマホでも納付できます！

県税は、銀行やコンビニエンスストアの他、クレジットカード*、スマートフォン決済アプリ(PayPay・ファミペイ・au PAY・楽天銀行アプリ)などでも納付できます。
詳しくは、右下QRコードから県のホームページをご覧ください。

*クレジットカードによる納付は手数料が必要となります。

県ホームページはこちらから



税目	納期
自動車税種別割	5月
個人事業税	8月(1期)、11月(2期)
不動産取得税	隨時

～お問合せ～ 静岡県磐田財務事務所

課税課 0538-37-2211(自動車税種別割)

2221(個人事業税)・2222(不動産取得税)

納税課 0538-37-2217

